
«Мама хотела, чтобы я стал фигуристом, но отец сказал: «Хоккей!» Автор: Игорь ЕРЕМИЗИН

   

Павел Махановский родился 2 сентября 1993 года в городе Междуреченске. Он
является воспитанником междуреченской детско-юношеской спортивной школы
«Вымпел». 

  

Сейчас он выступает в составе молодёжной команды хоккейного клуба
«Авангард». Павел поделился с нами впечатлениями о жизни и карьере
профессионального хоккеиста. 
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«Мама хотела, чтобы я стал фигуристом, но отец сказал: «Хоккей!» Автор: Игорь ЕРЕМИЗИН

  – Павел, в каком возрасте ты пришёл в хоккей?  – Впервые на хоккей я пришёл в восемь лет. Но мечтал покататься на льду и подержатьв руках клюшку еще раньше.  – Ты сам пришёл на каток или тебя привели родители?  – Меня привели родители. Сначала мама хотела, чтобы я пошёл на фигурное катание,но  отец настоял на том, чтобы я стал хоккеистом, и я благодарен ему за это по сейдень.  – Хоккей – это очень затратный вид спорта. Чего стоило твоим родителям«поставить» тебя на коньки?   – Я думаю, это стоило больших усилий и затрат: хоккейная форма стоит дорого, а ещепоездки на игры и летние сборы…. Всё ложится на плечи родителей.  – Расскажи о своих ощущениях от первой тренировки в ледовом дворце?  – Первая тренировка останется в памяти навсегда, даже трудно передать ощущения. Ябыл счастлив и сразу понял, что лёд, клюшка и коньки – это для меня самое главноеувлечение.  – Как тебе, парню из маленького провинциального городка, удалось попасть вдубль одной из сильнейших команд России и мира?  – Из Междуреченска меня пригласили в ДЮСШ Кемеровской команды «Энергия».Потом, спустя год, приглашают в Омск на просмотр, где я остаюсь играть за свой год, ина выпуске из хоккейной школы омского «Авангарда» попадаю в команду молодёжнойхоккейной лиги «Омские ястребы».  – Как тебе жизнь в Омске?  – В Омске меня всё устраивает, город очень красивый и приятный, жил в общаге, асейчас снимаю квартиру в центре города.  – Скучаешь ли ты по дому?  – Раньше очень скучал, но сейчас в Междуреченске почти не бываю, только в отпускиногда заезжаю дней на двадцать… Родители сейчас живут со мной, а с близкими идрузьями всегда созваниваюсь.  – Хватает клубной зарплаты на беззаботную жизнь?  – На беззаботную жизнь пока не хватит, конечно, но на данный момент мне достаточно.  – Практически все игроки в составе «Омских ястребов» старше тебя. Этот факторкак-то влияет на общение с одноклубниками и игровые взаимодействия?  – Нет, возраст здесь не имеет значения, главное, на площадке это взаимопонимание иподдержка партнёров.  – То же относится и к соперникам. Как правило, они старше тебя, следовательно,опытней и физически сильней. Тяжело ли тебе даётся силовая борьба на льду?  – Мне не тяжело, я рослый парень и физически ничем не уступаю соперникам.  – В профессиональном спорте, к сожалению, часто случаются травмы. Как ты сэтим справляешься?  – На площадке надо всегда быть собранным и внимательным, тогда будет меньше травм.Да, меня это касалось, ломал руку. После травмы много времени потратил навосстановление, но сейчас всё хорошо.  – Спорт требует хорошего здоровья. Как ты поддерживаешь свою физическуюформу?  – Я вообще себя пытаюсь всегда держать в форме и соблюдать спортивный режим:каждое утро делаю специальные упражнения, не пью, не курю, веду здоровый образжизни. Иногда это не получается, но такое вообще редко бывает…  – Как частые поездки на игры отражаются на учёбе?   – Сейчас я учусь в институте. Очень сложно после длительных поездок догонять своюгруппу. Но я с этим хорошо справляюсь.  – Как ты проводишь свободное от тренировок и учёбы время?   – Отдыхаю, посещаю культурно-развлекательные мероприятия, также люблю активныйотдых.  – Какой ты видишь свою дальнейшую игровую карьеру?  – Конечно, я хочу двигаться дальше и буду пытаться попасть «за океан».  – Твои пожелания нашим юным читателям, мечтающим о карьере хоккеиста.  – Главное, верьте в свои силы и работайте упорно, тяжёлый труд никогда просто так непроходит и рано или поздно даёт свои плоды.  – Спасибо, Павел, желаем тебе поскорей пробиться в основной состав «Авангарда»и, главное, без травм.   – Вам спасибо! Буду стараться.  

  Фото, использованные в материале, взяты с официального сайта хоккейного клуба«Омские ястребы». Зелёнк@        
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